

Depuis le haut nous avons une vue formidable – si, si, quand nous sommes arrivés en haut...

Après une courte nuit (pour quelques-uns) nous avons débuté la journée avec un bon petit déjeuner.

Avec les bus nous sommes partis pour le lieu-dit « Linde » à Linden, où nous avons rejoint nos hôtes du jour, Sandra Lanz, la directrice de notre secrétariat de Fédération et le tout frais nommé Président de Petits animaux Suisse, Urs Weiss. Ensemble, nous sommes montés les coteaux en direction de «Chuderhüsi Turm».

Ça montait à pic, et, chaque fois que nous pensions être arrivés au sommet, voilà qu'une nouvelle pente abrupte nous obligeait à continuer de grimper...



La belle vue le long du chemin nous prédisait ce qui nous attendait une fois arrivés sur la tour.

Un petit arrêt intermédiaire fut toujours le bienvenu chez les grands comme chez les petits.





Nos jeunes éleveurs de la Suisse romande sont très bien représentés au sein du camp, avec six participants.



Après environ deux heures et quart de marche, l'équipe de cuisine nous a retrouvé à côté de la tour avec un succulent buffet composé de délicieuses grillades.



Puis, ceux qui n'étaient pas sujet au vertige, sont montés sur la tour afin de profiter d'un magnifique panorama.



Et ça valait vraiment la peine...

Restaurés et reposés, nous avons continué sur Eggiwil pour une partie de Minigolf.



Par groupe de 3, les points pour le concours de la semaine furent collectés.



Après une bonne glace rafraîchissante, nous sommes retournés au camp.

Pendant que les enfants se sont douchés, les moniteurs, un peu fatigués, ont fait trempette dans la fontaine.

Hydrothérapie dans le bassin de sa propre fontaine...

Avec la chaleur caniculaire, chaque point d'eau devient un havre de bonheur...



Un peu plus tard, nous avons reçu une grande portion de spaghetti et ensuite ce fut une « soirée libre ».



Grâce aux bonnes conditions météorologiques, les jeux de cartes et les activités sportives eurent lieu à l'extérieur.

Un très magnifique coucher de soleil nous invita tous, lentement mais sûrement, à nous préparer à



une bonne nuit de sommeil...

Les enfants, (mais aussi les moniteurs) sont tombés du sommeil du juste, fatigués après l'excursion, dans leurs lits.

Il fut espéré que les moniteurs et les plus jeunes participants seraient certainement les premiers dans les lits – remarque de l'auteur : cette espérance ne se réalisa pas...